

examiné la maison et qu'elles se contenteraient de cela, en attendant que les esprits soient calmés et que la réaction en leur faveur arrive.

Comme je vous l'ai dit dans ma dernière lettre, les Iroquois, à part un tout petit groupe, ne sont pas contre les sœurs et leur enseignement. Le maire et des centaines d'autres me l'ont dit, ils devaient voter contre le Gouvernement parce que, disent-ils, le Gouvernement viole leurs droits, parce qu'ils craignent que le Gouvernement ne s'empare peu à peu de leur réserve et finalement ne les expulse. Ils sont trompés, on les a trompés, on les trompe encore, et ils sont si fanatisés, qu'il est impossible de leur faire comprendre raison. D'après les registres de l'église, j'ai calculé que Caughnawaga comptait au de là de 600 votants. De sorte que la majorité contre le couvent n'est pas très grande.

Je connais, Monsieur Scott, votre désir sincère et ardent de travailler à l'éducation de notre population; je regrette plus que